
[Retour en images sur Graines de jardin](#)

Bien installé dans le calendrier des événements et très apprécié des habitants, le festival Graines de jardin a accueilli des dizaines de milliers de visiteurs samedi 21 et dimanche 22 mai au Jardin des plantes, retrouvant, naturellement, sa fréquentation d'avant la crise sanitaire.

Expos, ateliers, spectacles, dégustations, végétaux et matériel de jardinage, vide-jardin... et le beau temps ! Tout était réuni pour deux jours autour de la nature.

[Ça vaut bien un retour en images !](#)

Image

[View PDF](#)

1 minute